



Realizan foro “El Futuro de la exploración lunar, especulaciones y propuestas”

A fin de promover perspectivas de la humanidad en la exploración y la utilización sostenible de la Luna, así como exponer la necesidad de regular las actividades en y alrededor de este cuerpo celeste con las próximas misiones lunares internacionales, se realizó en el Palacio Legislativo el foro “El Futuro de la exploración lunar, especulaciones y propuestas”.

<https://almomento.mx/realizan-foro-el-futuro-de-la-exploracion-lunar-especulaciones-y-propuestas/>